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平成19年３月７日（水曜日）

午前10時０分開会

会議に付した案件

○協議事項

（１）委員会報告書について

（２）委員長報告（案）について

（３）その他

出席委員（11人）

委 員 長 河 野 哲 也

副 委 員 長 十 屋 幸 平

委 員 川 添 睦 身

委 員 緒 嶋 雅 晃

委 員 外 山 三 博

委 員 永 友 一 美

委 員 萩 原 耕 三

委 員 中 野 一 則

委 員 外 山 衛

委 員 宮 原 義 久

委 員 外 山 良 治

委 員 山 口 哲 雄

欠席委員 （なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主事 近 田 暁 洋

議 事 課 主 査 永 田 清 文

それでは、ただいまから、総合○河野委員長

交通・流通対策特別委員会を開会いたします。

委員の皆さまにおかれましては、約１か月に

わたる定例会審議でお疲れのところもあろうか

と思いますが、本日もどうかよろしくお願いし

ます。

それではまず、本日の委員会の日程について

でありますが、お手元に配布の日程（案）のと

おり取り進めてよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○河野委員長

します。

早速、協議に入らせていただきます。

まずは、委員会報告書についてであります。

委員会報告書につきましては、正副委員長のほ

うで原案を作成させていただきまして、先日、

書記が持ち回りをして、委員の皆さんのご了承

を事前にいただいたところでございますが、そ

の報告書をもって議長への報告としたいと思い

ますが、よろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○河野委員長

します。

なお、報告書につきましては、定例会最終日

であります３月９日金曜日に、他の特別委員会

の分も併せて合冊して、議場に配布いたします

ので、ご了承いただきたいと思います。

次に、定例会最終日の本会議で行います、委

員長報告についてであります。資料１をごらん

ください。委員会報告書を要約した形で委員長

報告案作成しておりますので、ごらんいただき

たいと思います。若干時間をとります。

ご意見等ございますか。では、ご意見もない

ようですので、案のとおり報告を行うこととし

てよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○河野委員長

します。その他で何かございますでしょうか。

それでは、ないようですので、これで当委員会

の全ての議事を終了したいと思いますが、閉会
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にあたりまして、私の方から一言ごあいさつを

申し上げます。一年間、委員長の大役をおおせ

、 、つかって 本当に未熟な進行等ございましたが

調査としての特別委員会としての意義やノウハ

ウを学ばせていただきました。しかっりそれを

受けとめて、今後、生かして行きたいと思いま

す （拍手）。

それでは、十屋副委員長にも一言お願いした

いと思います。

○十屋副委員長 委員長、副委員長ともに一年

生ということで、皆様のご指示のもとでこの一

年間、無事に特別委員会の調査を行わせていた

だきました。それぞれ本当に不慣れな点がたく

さんありまして、皆様のご指導があってからこ

そこの一年間を乗り切れたんじゃないかと思っ

ております。感謝申し上げます。ありがとうご

。 、 、 、ざいました それから 川添委員 山口委員は

今期でご勇退されるということで、本当に委員

会のみならず、いろんな面で議会の中でご指導

、 。いただきまして 感謝申し上げたいと思います

今後は、いろんな形で県政のほうにもご意見た

まわりながら、ご指導いただければ幸いと存じ

ます。今後、ますますのお二人のご健勝をご祈

念いたしまして、あいさつとさせていただきま

す。本当にどうもありがとうございました （拍。

手）

、 、○河野委員長 それでは 今もございましたが

川添委員、山口委員がご勇退ということで、も

しよければ、ここでごあいさつをいただければ

と、よろしいでしょうか。

、○山口委員 このような機会を与えていただき

ありがとうございました。川添委員をはじめ四

人の先輩方のご勇退は宮崎県政あるいは、県議

会のマイナスとなることでありましょうが、私

の引退だけは、皆さんが心から拍手をして、お

陰で議場が静かになると評価いただけるのはと

思います。私自身、執行部と議会は常に心よい

緊張感があって当たり前と思っておりました。

再チャレンジされる各委員の方々の栄えある当

選と県議会のますますご発展をお祈り申し上げ

ます。お世話になりました （拍手）。

○川添委員 それでは、一言お礼を申し上げま

す。皆様方には長い間、お付き合いいただき、

誠にありがとうございました。私も、一期か二

期の頃に総合交通という委員会がありまして、

そこの委員長をしたときは、やっと委員長とい

う所にたどり着いたなという記憶があります。

長年、長いだけがいいということではありませ

んから、たいがいの頃には辞めようと思ってい

たんですが、地区の後継者がなかなかこうい時

勢で県議会議員をやろういう人がおりません。

本当に皆様にはお世話になりました。ますます

皆さんが、次期の４月選挙を勝ち抜いて、そし

て、県政、県議会活動で活発にやっていただき

たいと思います。ひとつ頑張っていただきたい

と思います。以上で、お礼とさせていただきま

す （拍手）。

○河野委員長 両委員のご健康をお祈り申し上

げます。それでは、以上をもちまして、総合交

通・流通対策特別委員会を終了いたします。本

当に皆様、お疲れ様でした。

午前10時９分閉会


